



# Frente Amplio Por México inicia segunda fase de la contienda interna rumbo a elecciones de 2024

Sin dar a conocer públicamente su nombre, ni el proceso de registro de firmas, sin saber quién es el desarrollador y sin conocer el cuidado de datos personales de quienes participen en el proceso de selección, ni el blindaje para evitar hackeos de otros partidos, arrancó la segunda fase de la contienda interna opositora rumbo a la elección presidencial de 2024.

Consultados por MILENIO, los equipos de los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México detallaron que hasta el momento ha generado confusión el método de recolección de las 150 mil firmas de apoyo en 17 estados, pues desde el comité técnico “pidieron 5 días más de prueba”, lo que reduce a 17 días lograr los apoyos.

Con la mayoría de los candidatos fuera de la Ciudad de México, como el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en Guanajuato; el coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, en Aguascalientes; el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, en Colima, tocó a sus equipos y a los del PAN, PRI y PRD conocer los detalles

Por ello, los aspirantes consultados iniciarán su recolección de firmas este jueves, mientras que otros lo harán hasta el lunes, lo que los obligaría a juntar 10 mil firmas por día.

Otro factor que generó dudas es que la plataforma genera un tope automático cuando un suspirante alcanza la meta de las 150 mil firmas, lo que evita que rebasen la meta.

Esas firmas se canalizan de manera directa al gran padrón que podrá votar el próximo 3 de septiembre en la jornada electoral en la que se dará a conocer al responsable de la construcción del Frente Amplio por México, o bien, su candidato presidencial para 2024. También generó incertidumbre el resguardo de los datos personales de quienes apoyen a un abanderado, o participen en el proceso electoral..

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/frente-amplio-mexico-inicia-fase-contienda-interna>